



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/19675

06/07/2020

41412

AUTOR/A: BERNABÉ PÉREZ, Francisco Martín (GPP); VÁZQUEZ ROJAS, Juan María (GPP); TOMÁS OLIVARES, Violante (GPP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el proyecto de regeneración y adecuación ambiental de la bahía de Portmán, en el término municipal de La Unión (Murcia), que se licitó fue aprobado definitivamente en fecha 18 de mayo de 2015, siendo Ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina y el Secretario de Estado de Medio Ambiente, Federico Ramos de Armas.

Madrid, 02 de septiembre de 2020